



«Ken Salazar, un hombre institucional. Para mí fue un buen embajador»: Dip. Monreal



A menos de un mes del relevo en la embajada de Estados Unidos, **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, recibió en las instalaciones de la Cámara de Diputados a Mark Johnson y Ken Salazar, de este último dijo su labor fue muy importante, fue un puente de entendimiento entre ambos países.

Por lo que quiso despedirse del amigo, quien concluirá su misión diplomática el próximo 7 de enero. “Para mí fue un buen embajador que, salvo algunos episodios, en la mayor parte él actuó de manera muy amigable con México”, afirmó.

En este contexto, el líder de la bancada de Morena en San Lázaro reconoció a Ken Salazar como un interlocutor clave en la relación bilateral y subrayó la importancia de su trabajo en temas fundamentales para ambos países. Asimismo, expresó su confianza en que esta cooperación se mantendrá con la llegada del nuevo embajador, Mark Johnson, y destacó que ambos países seguirán trabajando en un marco de respeto y colaboración institucional.



El zacatecano, reafirmó su disposición para colaborar con el nuevo embajador y garantizar que la relación entre México y Estados Unidos se mantenga sólida y respetuosa.

A su vez, Kenneth Lee Salazar agradeció la amistad de Ricardo Monreal y reconoció el esfuerzo conjunto en temas clave como el comercio, la migración y la seguridad. Asimismo, destacó la riqueza cultural y natural de México, así como la grandeza de su gente.

<https://lineapolitica.com/ken-salazar-un-hombre-institucional-para-mi-fue-un-buen-embajador-dip-monreal/>